

Se busca candidato

Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, la coalición Va por México (PAN-PRI-PRD) recibió los resultados de las encuestas publicadas por dos diarios de circulación nacional adversos a Andrés Manuel López Obrador como un valde de agua fría.

Un diario publicó las preferencias electorales rumbo a la sucesión presidencial de 2024. Como era de esperarse Marcelo Ebrard (34%) y Claudia Sheinbaum (33%) encabezan las intenciones del voto; lo que no esperaban panistas y priístas --el PRD no espera nada porque su futuro está ligado 26% de las intenciones del voto, a ocho puntos de un lejano tercer lugar. Ebrard y a siete de Sheinbaum,

el desdibujamiento del PAN.

dos en disputa el próximo 5 de junio. Morena tiene una importante ventaja en Oaxaca, Quintana Roo, renovaron? ¿Qué cambió en su comportamiento? Hidalgo y Tamaulipas. Tiene empate técnico en Durango y va abajo en Aguascalientes. Si a Morena se le alienan los astros ganará cinco de seis gubernaturas, con lo cual la Coalición Juntos Hacemos

tres semanas de las elecciones en Historia pasará de 18 a 23 gobiernos estatales.

Encuestas privadas del PRI y del PAN, arrojan resultados similares. El rechazo de la oposición a la reforma eléctrica fue una victoria pírrica, porque tuvo un efecto positivo en las tendencias electorales de Morena y operó negativamente en contra de la percepción del PRL

La oposición a Andrés Manuel López Obrador necesita urgentemente un candidato, el problema es que si al finalizar el 2022 ninguno de los aspirante rebasa los 20 puntos porcentuales ya no tendrá posibilidad de construirlo y su candidato será testimonial. Hay cosas que la propaganda o el dinero no pueden hacer. En 2018, aún recuerdo la soberbia de algunos estrategas y operadores priísal PAN-, es que ninguno de sus aspirantes, Mar- tas que juraban que en tres meses construían una garita Zavala (14%), Ricardo Anaya (13%) o Alfredo candidatura ganadora. Obviamente eso no ocurrió del Mazo (7%) llegaran a 15 puntos porcentua- y a pesar de toda la mercadotecnia y publicidad les, Mientras que Luis Donaldo Colosio obtiene el del mundo José Antonio Meade no creció, ocupó

Las encuestas de mediados de 2022 revelan una Más significativo es leer el resto de esta encuesta de las consecuencias de que la oposición a Morena para constatar dos cosas; el desprestigio del PRLy y a Andrés Manuel López Obrador hayan fincado su estrategia electoral únicamente en esperar el El otro diario publicó encuestas de los seis esta-fracaso del gobierno. Honestamente, ¿qué ha hecho el PRI o el PAN para volver al poder? ¿En qué se

Lo que ocurre con Luis Donaldo Colosio es una historia aparte. Eso pienso yo, ¿usted que opina? La política es de bronce.